

Les combattants kurdo-syriens continuent à repousser les extrémistes islamistes dans le nord de la Syrie



Damas, 3 février (RHC-DPA-ANSA) Suite à la prise de Kobané la semaine dernière, dans le nord de la Syrie, les combattants kurdo-syriens continuent de faire reculer les terroristes de l'État Islamique dans la région.

Des unités kurdo-syriennes ont pris le contrôle de 30 villages dans le nord de la Syrie et elles contrôlent désormais une zone s'étendant à 10 kilomètres autour de Kobané.

Les djihadistes ont perdu 10 hommes dans les combats et les forces kurdes ont également infligé de sévères pertes matérielles aux extrémistes.

De son côté l'armée libanaise a bombardé des positions des djihadistes syriens aux alentours de la ville de Ras Baalbek, dans le nord-est du Liban, à proximité de la frontière syrienne. L'artillerie libanaise a

repoussé l'attaque des extrémistes du Front al-Nosra et de l'État islamique. Ces affrontements ont fait 8 morts dans les rangs de l'armée et 35 chez les fondamentalistes.

Par ailleurs, le ministère libanais des Affaires étrangères et des responsables politiques ont condamné l'attentat qui a tué six pèlerins chiites, à Beyrouth, la capitale libanaise.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/45572-les-combattants-kurdo-syriens-continuent-a-repousser-les-extremistes-islamistes-dans-le-nord-de-la-syrie>



Radio Habana Cuba